

# 大名みえ子です

ご相談はお気軽にお寄せください

東海村村松 2401-2  
oona\_toukai@yahoo.co.jp  
電話・FAX 029-284-0761

## 東海村 2006年第三回定例議会（九月議会）開会

介護保険「改正」、障害者「自立支援」法、庶民大増税、改悪医療法等の実施で、住民負担が大幅にひきあげられ、十分なサービス利用に弊害が生じてきているなかで、九月議会は開かれます。私は、今議会も住民の声と願いが届く議会となるよう、力をつくします。

また、毎年9月議会は、前年度村財政の決算審査を行ないます。「財政の公正・公平な運用」と、村政のあり方（税の活用）を、「住民のいのちと暮らし最優先に、国の悪政から村民を守る村政に」の視点で決算審査にのぞみます。みなさんの傍聴をお待ちしています。（下記の時刻より早くなることもありますので、お早めどうぞ）

### — 九月議会の会期日程 —

9月1日（金）開会～21日（木）閉会

9月7日（木） } 一般質問

9月8日（金） } 午前10時 永井 一般質問  
午前11時 大名 一般質問

9月11日（月）

9月13日・14日 } 決算特別委員会  
15日・20日 }

9月21日（木） 議案審議、閉会

### — 陳情・要請・意見書 —

1. 出資法の上限金利の見直しに対する意見書

提出者 茨城県弁護士会

2. 中国における法輪功学習者の臓器摘出の実態調査を求める陳情書

提出者 日本法輪大法学会

3. 要請書「反核平和のリレー」

提出者 茨城県平和友好祭実行委員会

4. 「集配局の廃止再編計画に反対する意見書」  
採択に関する陳情について

提出者 全国労働組合総連合

### 主な村長提出議案はつぎのとおりです

議案第70号 東海村附属機関の設置に関する条例の一部を改正する条例

理由 諮問以外にも必要に応じて意見を申し立てることができるよう補助金等審議会の役割付加を行うための条例の一部改正

議案第71号 東海村税条例の一部を改正する条例

理由 入湯客に対する負担軽減の観点から、入湯税の税率を引き下げるための条例の一部改正

議案第74号 東海村医療費支給に関する条例の一部を改正する条例

理由 健康保険法の一部を改正する法律の施行に伴い、当該改正に合わせ文言の一部改正および、乳幼児医療費助成に係る所得制限撤廃に関する条例の一部改正

## 議案第 75 号 東海村国民健康保険条例の一部を改正する条例

理由 健康保険法の一部を改正する法律の施行に伴い、国民健康保険法の一部が改正され、療養の給付に係る一部負担金の割合の改正および出産育児一時金の見直しをするための条例の一部改正

## 議案第 77 号 東海村一般会計補正予算

議案はその他にも出ています。例えば法「改正」があった場合、そのまま条例「改正」するのでは、住民負担が増えるばかりです。法改正が実際には「改悪」の場合、村は防波堤となって村民生活を守るための条例改正を行うべきです。

## 8月24日・25日 議会総務委員会の行政視察に参加

議会総務委員会は、「自治会制度」と「行政と住民の協働」について、先進地である岐阜市と豊橋市に学ぶことができました。両市の状況について簡単にご報告致します。

岐阜市は、50の小学校区、2600の自治会、1100の班があります。50のうち49地区に自治会連合会がつくられています。自治会のスタートは昭和24年にさかのぼります。

2004年3月に、「岐阜市協働のまちづくり指針」が発行され、「協働が求められている背景と意義」や、住民の参加にとどまらず、計画から実現までの参加「市民参画社会」の実現をめざすことなど書かれています。

地域力創生モデル事業、49地区の特色ある自治活動等が紹介されました。

豊橋市は、豊橋市総代会（いくつかの町内会が集まり、校区総代会を組織し、校区総代会が集まり豊橋市総代会を組織）が、昭和28年から活動し、2007年には自治会連合会と改名する予定とのことです。

町内会の加入率は、73.4%。転入者があったときチラシを配布し加入をよびかけます。豊橋市ボランティア情報センターの活動が活発に行われており、「豊橋市市民協働条例」づくりは、2007年4月施行をめざし、進められています。

## 8月27日 押延自治会レク大会に参加

8月27日（日）恒例の押延レク大会が開催されました。

在宅福祉支援サークルの一員である私は、他の会員さんとともに、主に調理室で、参加者のみなさんの飲み物や、お茶菓子、昼食の準備と後かたづけで参加しました。

班対抗の競技では、ジャンケンリレーとボウリング大会に参加しましたが、ペットボトル空容器に水を入れたものを使ったボウリングでは、2回投球（ソフトボールの球）したにもかかわらず、2本しか倒れませんでした。運動不足が際だってしまいました。自治会内のみなさんとの心あたたまる交流会でした。

特に、若いお父さんお母さん方が、「押延」をととても大切に、「絆を育てていこう」と、お話していたことが感動的でした。